



暮らし・福祉・教育優先の市政をめざして
みんなが
（住んで）よか（つた）
と思える川西市に…

新たな時代の幕を開ける年！



昨年は10月の選挙で4期目市議会へ、その後のまさかの解散、総選挙では、日本共産党は8議席から21議席へ、近畿でも

4議席を確保、兵庫県から堀内照文衆議院議員を誕生させていただきました。皆様の温かいご協力、ご支援に心から感謝申し上げます。

今年は戦後70年、阪神・淡路大震災から20年の節目の年。改めて、憲法の5大原則である「国民主権」「基本的人権」「恒久平和」「議会制民主主義」「地方自治」を前進させる立場で、安倍自公政権の暴走と対決し、対案を提起、国民と共にし、全力で取り組みます。

今年もご指導の程、よろしくお願ひします。

黒田 みち



毎月17日は、阪神・淡路大震災を忘れないようにと「命」の取組み、9日は「九条守れ」「戦争するな」平和の活動、24日は消費税導入が決まった日として「増税反対」など暮らしを守る活動を粘り強く続けています。住民の皆さんと共に「原発ゼロ」を含めがんばります☆

たんぽぽだより

日本共産党川西市議会議員 黒田みち

市会議員団控え室 TEL 740-1111 (内線4020)

直通FAX 759-1811

黒田みち事務所 TEL 795-4760

たんぽぽだよりブログ
<http://kurodamich.exblog.jp>

8保育所と9幼稚園中13ヶ所廃園

6ヶ所の「認定こども園」などに統合

緑保育所など廃止

で245名が待機児童です。

ば、いつきで人口減少が進み

ます。若者施策共々、果敢な

取り組みこそ必要で、この計

画（案）はそれに逆行するも

のです。

わかりませんが、そこに「現業・分

子育て会議」に突然提出され

た「中央、北、小戸保育所と

市財政のしわ寄せを子育て施策

含め、いくらの税金投入になるか

わかりませんが、そこに「現業・分

